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!医師会月間行事j
010月度理事会

1984 

切り替へも同時K行う。

(6)上半期収支決算報告 (s59.4 -9) 

近藤理事

(7牒技大会、永年勤続の件(高橋理事)

(8}前回、田尻両先生の長舟御祝いの件。59年10月9月 伏)PM 7 : 30-10 :∞ 
光市医師会館 010月度月例会 ・麻薬研修会

報告事項 ・協議事項

(l)代議員会(11月 1日)について(竹中

会長〉一一日本医師会代議員の(1α24)の

報告及びμ阪上半期決算報告がある予定

だが、当医師会として県医への質問は ?

(2)県庚学会の特別講演iζついて(竹中会

長)一一講演の一つに特定疾患が入るが

当医師会として、多発性硬化症、重症筋

無力症、若年性高血圧症を推挙。尚、医

療と経済、ターミナJレ ケアも講演のー

っとして県医と話し合う。

県医学会引受準備委員会一一学術部会、

理事会の構成員とする。

県医学会側催の世矧は、総会承認后、特

別会計を組む(県民より 120万の補助)

(3洗市広報の寄稿について(竹中会長)

以前広報κ光医師会だよりを載せていた

ものを彼精し、会員が投稿する形とする。

(4噺規開業申し入れの件Kついて(竹中

会長)一一島田字下岡堂に有限会社慈恵

会より老人療症を主目的とする病院を設

立したい由申し入れあり。審議の対象と

ならず却下。

(5)麻薬講稗会開催iζっし、て一一10月幻自

PM 7 : 30より例会の前K行い、免許証
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59年10月23日(火) P M 7 : 30-

光市医師会館

1.麻薬研修会

(1 )麻薬免許申請及び年間使用届の受付

(2)麻薬iζ関する研修

徳山保健所より係官 2人出張し、受

付(手数料 2300円)后、研修会一 ζ

乙20年位医療麻薬K関して事故は発生

していない。使用済注射器の悪用を防

ぐ為、処理K対しての配慮。人工流産

剤の麻薬祐の取扱いをお願いする。薬

品の小口包装の苦情は郡極的IC取上げ

て欲しい。

2月例会(報告事項及び協議事項)

( 1淀例代議員会についてー-11月1日

ぱ行われるが、光市として県医IL対す

る質問を受付けたい。今提I'Uされてい

るものは「白色申告の記帳κ対する県

医としての対応は ?J 

(2)f広報ひかり jの寄稿iζついて

以前「光院師会だよりJとして、市民

iζ対する健康知識の広報サービスを行

っていたが、乙れを彼帝し、会員の積

極的投稿iζ より継続し、市民と医師会

会員との融和の一助としたい。
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j医師会月間行事j
010月度理事会

59年10月9月伏 )PM 7 : 30-10 :∞ 
光市医師会館

報告事項 ・協議事項

{l}代議員会(11月 1日〉について(竹中

会長)一一円本医師会代議員の(1α24)の

報告及び県医上半期決算報告がある予定

だが、当民師会として県医への質問は ?

(2)県医学会の特別講演について(竹中会

長)一一講演の一つIC特定疾患が入るが

当医師会として、多発性硬化症、重症筋

無力症、若年性高血圧症を推挙。尚、医

療と経済、ターミナJレ ケアも講読のー

っとして県医と話し合う。

県民学会引受準備委員会一一学術部会、

理事会の構成員とする。

県民学会開催の世間は、総会承認后、特

別会計を組む(県医より 120万の補助)

( 3})'e市広報の寄稿iとついて(竹中会長)

以前広報に光民師会だよりを載せていた

ものを復精し、会員が投稿する形とする。

(4断規制業申し入れの件について(竹中

会長)一一日間字下問堂κ有限会社慈恵

会より老人療益を主目的とする病院を設

立したい由申し入れあり。審議の対象と

ならず却下。

(5).麻薬講宵会開催iζついて一一10月幻自

pM 7 : 30より例会の前iζ行い、免許証

切り替へも同時に行う。

(6)上半期収支決算報告 (s59.4 -9) 

近藤理事

(7獄技大会、永年勤続の件(高橋理事)

(8揃回、田尻両先生の長寿御祝いの件。

010月度月例会・ 麻薬研修会

59年10月お日(火) PM 7 : 30-

光市医師会館

1.麻薬研修会

(1)麻薬免許申請及び年間使用屈の受付

(2)麻薬IC関する研修

徳山保健所より係官 2人出張し、受

付(手数料 2300円)府、研修会一乙

乙20年位戻療麻薬に関して事故は発生

していない。使用済注射器の悪用を紡

ぐ為、処理K対しての配I程今人工抗陸

剤の麻薬並の取扱いをお願いする。薬

品の小口包装の特情は駁括的に取上げ

て欲しい。

2月例会(報告半額及び協議卓項)

( 1淀例代議員会について-11月1自

に行われるが、光市として県医に対す

る質問を受付けたい。今提出されてい

るものは「白色申告の記帳K対する県

医としての対応は ?J

(2)f広報ひかりJの寄稿iζついて

以前「うそ医師会だより jとして、市民

iと対する健康知識の広報サービスを行

っていたが、乙れを復帝し、会員の積

極的投稿』とより継続し、市民と医師会

会員との融和の一助としたい。
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(以上竹中会長)

(3験査センター担当理事協議会の報告

広域集配助成打切りの件、民間検査

業者の精度管理等 (板垣理事)

(4}体育大会の決算報告 (高橋理事)

(5)梅田病院道上文和先生の紹介

。光 ・ 下松医師会

親睦ゴルフ大会

59年 10月10日(水)祝日一一 9月9日の

予定が大雨の為延期

中須カントリークラブ

光 下松

横山 69 小田 66

儀本 70 谷口 筋

高橋 72 伊藤町

竹中 73 宇都宮 70 

諏訪 69 藤原 71

353 340 

下松が今回は優勝

光

アウト イン グロス HD ネッ ト

横山 46 41 87 18 69 4位NP

関本 57 48 105 28 77 
本 庶 46 45 91 16 75 15位

{援本 41 41 82 12 70 

森本 49 45 94 18 76 

主主訪伺 43 45 部 19 69 5位

守田 44 45 89 13 76 

大野 52 53 105 15 90 BB 

竹中 46 52 98 25 73 

高続 52 45 97 25 72 10位

光武 48 41 89 12 77 NP 

1984 

下 絵

アウト イン グロス HD ネット

必野 56 55 111 26 85 

下 村 59 56 115 28 87 

小本本 50 48 98 22 76 20位

重岡 54 74 128 30 98 

諏誠一4 40 42 82 10 72 BG 

日坂 44 46 ω 12 78 

小国 45 38 83 17 66 優勝NP

白創宮司 45 48 93 15 78 25位

花関 47 50 97 16 81 

自倉 43 49 92 14 78 

青柳 56 51 107 29 78 

字津宮 49 54 103 33 70 7位

水主柱 46 53 99 19 80 

後 55 58 113 30 83 

篠山 43 45 槌 15 73 

小 E宇 51 50 101 20 81 

野見山 45 43 部 13 75 

武内 61 53 114 36 78 

武居 49 51 1∞ 19 81 30位

梶原 52 57 109 28 81 .' 

伊 藤 49 48 97 30 67 

西辻 41 43 制 8 76 

藤原 45 5(¥ 95 24 71 

村上 59 53 112 27 85 35位

荻野 43 46 89 13 76 NP 

谷口 49 47 96 30 66 2位NP

中島 53 52 105 31 74 

0体育大会

今年は順番でバレーボーノレ大会で、10月

21日(日)、快晴、光井の聖光体育館で行

なわれました。

9時より開会式、会長挨拶、優勝カップ

返還、選手宣誓、ラジオ体操の后試合開始

9人制、 3ゲーム、 Jレールは余り厳しくせ

ず楽しくプレーができる様κ配慮がなされ

た。試合結果は下記の如くです。
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1984 

試合終了后表彰式、長寿会員表彰、永年

勤続者表彰が行われました。

光市医師会報

永年勤続表彰

3年一田村清美(松村).管光美根子(近藤)

小林ひろみ(渡辺)，阪谷祥子、江内邦

子(中村眼)，問宅美作江、佐伯泰子、

国弘初代、丸岡伸江、田崎マサ子(高橋)

西
A 

東
D 

東
B 

西
C 

西
B 

東
C 

東
A 

重水ヨシエ(守友) ，宮本疋子、岡崎町

子 (河内山) ，塩金あけみ(頗原)，柳

井益子、山根久美、幡元好枝(市)11)

5年一馬場ふみチ(r~l) 白) ，西山美智子(

竹中)，山本リ エ子(富恵)，中原オサ

ム、佐藤有伊子、西岡美省、川村力、川

村花子、市川舟恵(市)11)、仁藤清美(

中村眼)，高橋初代(高橋〉

10年一兼森文恵、梅本愛子(近藤)，木本

千里(高橋)

15年一西崎梅チ(竹中)

西東 西
C A D 

「-L-1
全 全
日aチ 医チ
口IJ1 師 l
毘ム 会ム

梅田病院

光中央病院

宮恵外科

A1
C
 
西A

西B

1位

2位

次建

バレーポール大会を終って

橋高

近藤整形外科

市川医院

高橋内科、守友医院、大野医

院

東C

東B

東A

西C

3位

4位

5位

6位

今年程、T:t'tの情躍が目立った大会はか

つてなかったように比Lいます。チームの編

成を始めた時、男性二人にするか、三人iと

するかと迷ってしまったのです。男性の力

がチームの強弱をtrAiすると考ーえたからで

す。開会前iζ も六十才以!--'~女性なみだ、

いや五十五才iとしたらと議論されたのです。

松村図説、竹中医院、渡辺外

科、高畠医院、中村内科、牛

島診療所

藤原皮膚科、中村眼科、福本

医院、吉村医院、事務局

東チーム :田村民院、田尻医院

7位対東D

西D

自由加入

というのは富恵外科チームKは男性がいな

かったのです。どうにも仕方なく 、東軍の

先生か薬屋さん二人を補強して下さいと頭

院、広田医院

西チーム :前田医院、河内山医

院、河村医院、田中

医院，光武医院 を下げたと乙ろ、IC乙』ζζ顔で「いいえ、
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結構です。 Jとの返事だったのです。最初

の試合が宮車外科対、市川医院でした。整

然とした試合前の挨拶κ始まり、伝統のグ

リーンのユニホーム姿が円陣を組んできあ

と掛声をかけた頃から試合は盛り上り、ま

るでテレビの国際試合を見ている時のよう

でした。すばらしい守備力や、た くましい

攻撃ノ'JK二度びっくりさせられました。失

礼だけど、どうも若い人ばかりではないよ

うですが、 リズムiと乗った試合運びで男性

の打ったボールもチームワークの良さで拾

いまくっています。男性は二人迄とはとん

でもない、友性の数乙そ制限しなければと

おっしゃったのは確か福本先生だったと思

います。富恵夫人目く「究生が出ていたら

ζ んなにうまくいかなかったでしょう。j

との乙と。

第二試合が始まりシルバーエイ ジの大野

先生が前衛で大病寵され、白髪がそれに近

い、竹中、中村両先生のスリムな体でフ 7

イトあふれるプレーにはさかんな拍手がお

くられていました。それに比べミ ドルエイ

ジの数人は少しM-f巾斐い無いようです。足

がつり腰が痛いとしかめ面、ふとめの腹で

思うようなプレーが出来ないようでした。

優勝の梅田病院や準優勝の中央病院もや

はり女性の)Jの戦いで若い男性のスバイク

も女性の守りを打破する程の威力はなかっ

たようです。女性の力、とりわけ熟年女性

の体力は男性よりも著しく向上している事

をみせつけられたのです。

1984 

弁当を食べながら新樹をみていますと離

婚が増加という記事が自κ入りました。

つき合いで毎日午前さま、日曜はコツレフ、

妻を「オイ jと呼び、話すととは「メシ、

フロ、寝るj、乙んな失は外国では離婚、

日本でもこんな夫を捨てる妻が増えたとの

乙と。足腰鍛えて頑張らなければと思った

のです。

くたびれて帰ってみますと、後衛を守っ

た女房が膝小僧を黒く l腫らして、治療の最

中でした。どうしたことか「ごくろうさん

jと口から出てしまったのですが、乙れを

聞いた女房が変な顔をして驚いた様子、結

婚して初めて言ったのですから。

皆さん本当κどくろうさまでした。
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=よろしくお願いしま す=

道上文和先生

梅田病院

昭和26年 6月4日生

現住所光市虹ケ丘 6丁

自3ー 13 

IU身校 S 45年 神奈川県立希望ケ丘高卒

S49年 4 山口大学医学部入学

S日年 3 同 卒業

職歴 S 55年 4-S56年 9山大産婦人科

S 56年10-S 56年12国立山口病院

産財人科

S 57年 1-S57年 6山大産婦人科

麻酔科研修

S 57年 7-S59年 9徳山中央病院

産婦人科

趣味 ゴルフ (S58年度iζ少しやりました

が、本年度はやっていません。しかし、

うまくなりたいと思っています。)碁(

乙れもやりはじめて問もないですが、お

もしろいと思っています。)

家族妻一人、子供 3人(長男岳史 5才10

1984 

M、次男陽輔4才 4M、長女真奈 l才10

M)。父65才、母59才、

何か一言 父が身体が不自由なもので、何

度も家移りをさせたくなく 、定住を考え

ました。何分にも若輩で世間知らずです

が、今後共何とぞ宜敷く御指導の程、お

願い申し上げます。地域医療Iとどf献し、

より良い医療を目指 したいと燃えていま

す。

あとがき

光医師会の伝統ある体育大会も無事格り

ました。会員、職員の相互親睦の点からも

乙のような行事は続けて欲しいものですが

唯、乙の織な行事で一番大変なのは、相判

理事の先生であることは言うまでもありま

せん。

さて、10月 1日から、健保本人の一割負

担が実施されました。危倶した通り、影響

は大きい様で、脇腹iζ重いパンチを受けた

感じです。 10月分の支払いが、ボーナス時

期の12月IC当ります。さて……。

気楼議議長
発行所

光市医師会
T E L 0833 72 -2234 
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